



Le Snetap-FSU Nouvelle Aquitaine soutient les enseignantes et enseignants de Melle du lycée Desfontaines.

Le Snetap-FSU de Nouvelle Aquitaine réunit en congrès régional à Poitiers affirme son soutien aux personnels de l'Éducation Nationale qui subissent une mesure conservatoire suite à leur participation aux mouvements dénonçant l'organisation des E3C.

Le Congrès régional rappelle d'abord que le Gouvernement a imposé une réforme du Bac et une modification des modalités d'évaluation pourtant rejeté par une large majorité des acteurs, qui demandait à minima dans un premier temps le report des épreuves.

Il rappelle aussi le droit des personnels à exprimer leur désaccord notamment par la grève et dénonce le passage en force dévastateur qui a suivi ces mouvements et finalement les conditions déplorables dans lesquelles les élèves ont été amenés à composer, le plus souvent du fait d'une administration locale dépassée par sa propre réforme.

Enfin le Congrès régional du Snetap-fsu affirme sa détermination à s'opposer à toute dégradation du service public d'éducation et son soutien aux collègues qui s'engagent pour dénoncer celles-ci.

Il demande que de réelles négociations s'engagent avec les ministères concernés afin de rétablir des procédures d'évaluation égalitaire avec des moyens de fonctionnement et d'encadrement qui permettent un enseignement de qualité pour tous.

Il exige l'abandon de toutes les procédures judiciaires et administratives contre les militantes engagées dans les mobilisations contre les réformes de ce Gouvernement.